

Nantes, le 26 septembre 2019

Réaction de Christelle Morançais à l'annonce de la mort de Jacques Chirac

« J'ai appris avec tristesse et émotion la mort de l'ancien Président de la République Jacques Chirac.

La France perd aujourd'hui un grand Homme d'Etat qui aura servi la France avec passion toute sa vie.

Jacques Chirac comprenait mieux que personne l'âme de la France et il était proche des Français dont il avait conquis le cœur.

Défenseur infatigable de la paix et de l'environnement, il a incarné la voie d'une France libre et courageuse sur la scène internationale.

Afin de rendre hommage à l'action et à l'engagement Jacques Chirac au service de la France et des Français, les drapeaux de la Région sont en berne depuis midi. »

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92